

## **Intervention d'Evelyne Roy, responsable régional des équipes du Rosaire**

**6 juin 2023- Joigny**

### ***Heureux les invités aux équipes du Rosaire !***

Les équipes forment une grande famille fraternelle, on est heureux d'y avoir été invité, et se retrouver régulièrement est source de joie.

Nous souvenir de la personne qui nous a invités la première fois, pour une rencontre, un rassemblement, est une belle occasion de remercier Marie, et de prier les uns pour les autres.

*Etre invité* : c'est un moment important, une personne s'intéresse à nous ! Nous y avons répondu peut-être en hésitant ou par simple curiosité, ou en quête d'une nourriture spirituelle. Et si nous sommes restés, cela témoigne de notre désir de marcher sur un chemin qui nous conduit à Jésus et à Marie, avec une prière simple et profonde. De fait, on n'est pas dans le « faire », comme au caté, lors d'un baptême, .... , on est dans une nourriture, qui nous fait vivre, qui nous rassemble, autour d'un livret qui nous porte et nous fait / refait découvrir la Parole de Dieu sous le regard de Marie. Ce mouvement offre une catéchèse offerte à tous !

Laissons-nous conduire simplement... vivons des partages respectueux, sans dispersion, et laissons-nous porter....

La fraternité, les liens qui se créent entre nous sont à « soigner » précieusement. Prenons le temps de ces temps fraternels, après le temps de la prière... Marie s'invite aussi chez nous en créant une fraternité amicale partagée : la convivialité reflète le visage du mouvement !